

# PELITA

## Hadir dengan konsep baru, HMJ Fisika kembali adakan GALAKSI UINAM yang ke- 13

Subhan Riyadi - [SULSEL.PELITA.WEB.ID](http://SULSEL.PELITA.WEB.ID)

Oct 28, 2023 - 09:34

The infographic provides a timeline and details for the GALAKSI UINAM 2023 competition. The timeline shows registration waves from September 25 to October 20, 2023, and implementation from November 11 to 17, 2023. It lists various competition categories for SMA/SEDERAJAT and SMP/SEDERAJAT levels, including physics olympiads, science fairs, and experiments. A note clarifies that online events are national in scale, while offline events are regional. A table at the bottom lists the fees for different branches and the contact person for payments.

CABANG LOMBA	GEL. 1	GEL. 2
OLIMPIADE	RP. 35.000	RP. 45.000
CERDAS CERMAT	RP. 50.000	RP. 60.000

**PAYMENT**  
A.N NUR INTAN

**MAKASSAR**-Himpunan mahasiswa jurusan Fisika kembali mengadakan Gebyar Lomba Kreasi Fisika 2023 (Galaksi 2023) yang berskala Nasional dan skala Regional

Galaksi 2023 ini bertajuk "Creativity In Exploring Potential" alasan tema ini diangkat agar lomba ini menjadi wadah pengembang ilmu fisika dan mencetak tenaga pendidik profesional yang unggul dan berprestasi, pengembang kreatifitas siswa dalam fisika, serta memacu dan membangkitkan motivasi generasi bangsa Indonesia menjadi bangsa yang cerdas dan kreatif.

Nurhayati selaku ketua panitia mengatakan Galaksi sudah dilaksanakan sejak 2011 dan ini tahun ke 13 dilaksanakan, tahun ini membawa konsep yang baru

namun tidak jauh beda dari tahun sebelumnya yakni hanya melibatkan SMP - SMA sederajat.

“Tahun ini kami agak berbeda dengan tahun sebelumnya, tahun lalu itu melibatkan anak SD-SMA sederajat, namun sekarang kami hanya melibatkan SMP-SMA sederajat tetapi kami menambah beberapa item lomba,” tutur Nurhayati.

Galaksi tahun ini melaksanakan lomba berskala nasional seperti : Olimpiade Fisika, Video Pendek, Mading Ilmiah dan Essay yang dilaksanakan daring melalui zoom meeting, sedangkan skala regional (Sulsel-Bar) yakni : Cerdas Cermat, Proyek Sains, Kultum, Akustik dan Tahfidz Juz 30 & 29 yang dilaksanakan di Kampus II UIN Alauaddin Makassar

Nurhayati juga berkata mendapat respon dan antusias yang baik di Galaksi tahun ini

“Peserta tahun ini sangat antusias ternyata menyambut lomba ini, dapat kami lihat dari pendaftar yang lumayan sangat banyak hingga hari ini.

Gebyar Lomba dan Kreasi Fisika ini akan dilaksanakan pada 13-17 November 2023 dan sekarang sudah memasuki tahap pendaftaran gelombang 2

Ketua panitia Galaksi 2023 banyak menaruh harapan pada Galaksi tahun ini.

“Saya sebagai ketua panitia sangat berharap banyak pada Galaksi tahun ini semoga bisa berjalan dengan lancar sesuai dengan yang kami harapkan dan tentunya bermanfaat untuk semua orang,” tandasnya

Citizen Report: Nurul Auliah (*Jurusan Ilmu Komunikasi 2021, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, UIN Alauaddin Makassar*).